



黒河内浩後援会報

発行所：伊那市美簗上原 4 5 9 2 - 3 ☎74-8840
発行責任者：都築 透

No.15

黒河内浩の市議会活動報告



ご挨拶

議員になってから14年になり、この市議会活動報告も第15号となりました。

また、昨年は議長に就任することもできました。これもひとえにこれまで私を支持、支援、ご指導いただいた多くの皆さんのおかげであり、改めて衷心よりお礼申し上げたいと思います。ありがとうございました。

議会のあるべき姿を求めて、議長として、そして一議員として活動を続けています。古い議会を踏襲するのではなく、時代の流れ、市民の意向を尊重しながら活動をしていきたいと思ひます。議会が変われば地域が変わり、市民生活の向上に結び付くものと確信しています。市民から信頼される議会、頼りにされる議員を目指して一步一步進んでいきたいと思ひています。

この後援会報は私なりの1年間の活動を抜粋したものであります。参考にご覧いただき、ご意見等をいただければと思ひています。よろしくお願ひします。

黒河内浩 公式ホームページをごらんください。

黒河内浩 検索 <http://www.kurogouchi.jp/> プロフィール、活動内容
議会での様子が見ることができます。

上伊那広域連合議会議長に就任しました 5月29日



議会を運営するにあたって、2つの点に留意して運営していきたいと思ひています。上伊那8市町村、人口規模や財政規模が違えども、それぞれが独立した一つの自治体であります。この各独立した8市町村の意思、各議会の思いを尊重していきたいと思ひます。

その上で、上伊那は一つです。これまでの政策を継続して実行していくことは勿論のこと、共通の課題である道路網の整備、観光の振興には今まで以上に取り組んでいく必要があります。また、福祉や教育の分野にも、今後新たにに取り組む必要が出てくるものと予想されます。それらの点にも果敢に取り組んでいきたいと思ひます。この2つの点を基本において、議長として、8市町村の議会と相談しながら、広域議会を運営していきたいと思ひます。全議員皆様の協力をお願いして、広域連合議会議長の就任のあいさつとさせていただきます。

第158回長野県市議会議長会総会を伊那市にて開催 7月13日～14日

9年ぶりに市議会総会を伊那市にて開催し、8本の提出議案を採択し、19市の正副議長が一堂に会し意見交換を行いました。

また、「みはらしファーム」にて全員でそば団子を製作しました。



7項目の要望書を阿部知事並び、垣内県議会議長あてに提出 7月24日

県市議会議長会(会長は小林長野市議会議長)の副会長として、議長会が取りまとめた7項目の要望書を阿部知事並び垣内県議会議長あてに提出しました。



県庁にて、公務で不在の阿部知事に代わり太田副知事に要望書を提出、県議会にて垣内議長に要望内容を伝える。

伊那市議長として

「市民と議会との意見交換会」を実施

議会が主催し、市民との意見交換会を3日間、3会場で実施しました。全体で200名弱の市民の出席を得て、有意義な議論を交わすことができました。

議会は全市民の代表者で構成されていますので、全市民の考えや思いを大切に、それを市政に反映させていくことは当然のことであり、議会の本質でもあります。市民から出された意見を議会内で審議し、市政に反映させていきます。



各種の「議員研修」を実施

議員研修として市内の重要施設の状況を視察



新ごみ中間処理施設



大型クレーン2基を稼働させて予定通りの工事が進む「新ごみ中間処理施設」。

(7月3日)



胡内堆砂対策施設

美和ダム湖内で工事が進む、国内では初の「胡内堆砂対策施設」を視察。

この工事は、胡内堆砂対策施設(ストックヤード)に貯めた土砂を洪水時に土砂パイパストンネルにより排砂するものです。

(7月3日)

議員の資質向上のため議員研修を実施



地方議会のあり方を専門としている講師を招き、議会の審議の在り方や議員としての発言の重み等を勉強しました。伊那市議会の運営に当たって大変有意義な研修でした。

(8月4日)

幅広い活動を実施

予算要望等を受理

伊那商工会議所の会頭、副会頭等より
予算要望書を受け取り懇談



12月21日、議長応接室にて

伊那西部保育園の存続問題について、
西部地域の区長会の皆さんから要望書を受け取る



(2月3日)

国、県に予算等を要望

伊那市内の県道整備並びに河川改修の促進を県庁建設部長らに要請

市長とともに、伊那市内県道4路線並びに4河川の改修促進を建設部長等に要請(9月8日)



県道西伊那線(上大島地籍)の道路拡幅の現地視察の実施



(8月3日)

小黒川スマートIC開通

小黒川スマートICが新たに開通しました
開会式に伊那市議長として、出席しました



(9月30日)

各種公務

友好都市である磐田市を訪問し、市長・議長と会談して今後も友好関係を促進していくことを確認

村と福田町（現在の静岡県磐田市）が友好都市であったことから、合併後も伊那市が磐田市と友好提携を結んでいます。この度は民間レベルでの友好促進を図るべく伊那市友好協会の北原公雄会長と磐田市を訪問し、市長・議長と促進を確認してきました。**(8月25日)**



飯田線全通80周年、記念列車の出発式に臨む

飯田線全通80周年を記念し、伊那市駅にて「秘境号」の出発式が行われました。飯田線の存在が全国に発信されたイベントでした。**(8月19日)**



しんわの丘ローズガーデン10周年セレモニーにて、記念植樹並びに来賓あいさつ

ローズガーデンも10周年を迎えましたが、年々観光客が増えて伊那市の観光名所になりました。**(6月3日)**



会津若松市（伊那市と友好都市）に「会津まつり」に招待され、出席してきました。

会津若松市では保科正之公を藩祖と仰いでいるために、伊那市に対しては大変厚い厚遇でおもてなしをしてくれます。**(9月24-25日)**



後援会活動

後援会新年会を開催、同時に新後援会長に都築透氏が就任しました。

新年会は多数の方の出席のもとに盛大に開催することができました。

写真は当日の新年会の様子です。▶



◀ 第3回浩龍会ゴルフコンペを開催し、全部で23組89人の参加を得て盛大に開催することができました。



黒河内 浩 後援会 浩龍会 こうりゅうかい
 後援会事務所／伊那市美篤上原 4592-3
 ご意見・お問い合わせ・ご入会 0265-74-8840